

*Le Rwanda et Cuba prônent le
renforcement des relations
bilatérales*

Image not found or type unknown

Kigali, 20 nov (RHC) Le président du Sénat rwandais, Kalinda François Xavier, s'est entretenu ce lundi avec le vice-président cubain, Salvador Valdés, au sujet du renforcement des relations entre les deux pays.

Salvador Valdés a révélé sur son compte social X que lors de sa rencontre ce lundi avec Kalinda François Xavier, présidente du Sénat rwandais, il a réaffirmé l'engagement de Cuba à renforcer les relations entre les deux pays et à continuer à promouvoir la solidarité et la coopération mutuelles. La

délégation cubaine a reçu un accueil chaleureux".

L'agenda du dirigeant cubain et de la délégation qui l'accompagne comprenait également une rencontre avec le président Paul Kagame dans le village d'Urugwiro, selon la présidence de Kigali sur la même plateforme numérique.

Les deux parties ont évalué les moyens de renforcer la coopération bilatérale. "Les deux pays entretiennent des relations de longue date, notamment dans les secteurs de l'éducation et de la santé", indique la publication.

La délégation officielle cubaine est également composée de la première vice-ministre de la santé publique, Tania Margarita Cruz, et du directeur général adjoint des affaires bilatérales du ministère des affaires étrangères, Ángel Villa.

La tournée officielle a commencé au Ghana le 13 et s'est poursuivie en Guinée Bissau et en Éthiopie.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/339910-le-rwanda-et-cuba-pronent-le-renforcement-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba